



Gérard de Pouvourville

Titulaire d'une Thèse de Doctorat en Economie et Administration des Entreprises, d'un Diplôme d'Etudes Supérieures en Economie et d'un Diplôme d'ingénieur de l'Ecole polytechnique, il a mené sa carrière dans la Recherche et l'Enseignement, avec de nombreuses responsabilités éditoriales.

Il a été Professeur Titulaire de la Chaire ESSEC Santé et Directeur de l'Institut d'Economie et de Management de la Santé ; il a également mené des activités de recherche sur les financements publics et privés en économie de la santé et dirigé de nombreuses thèses à l'Ecole polytechnique, à l'Université Paris IX-Dauphine, et à l'Université Paris XI.

Compte tenu de son expertise il a mené une activité de consultance en économie de la santé auprès de nombreux laboratoires, mais également auprès d'institutions, d'organismes et d'établissements de santé en France, au Canada, en Suisse, tels que la CNAMTS, la Direction générale de la Santé, le ministère de la Santé, l'OCDE ...